Diario de Ávila

 Fecha:
 21/01/2024

 Vpe:
 354 ∈

 Vpe pág:
 2.700 ∈

3.240 €

Vpe portada:

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia:

6.517 2.369 1.862 13.12% Sección: AUTONOMIA Frecuencia: DIARIO



SANIDAD | NUEVO PROGRAMA

Sacyl impulsa los centros comprometidos con la excelencia en Enfermería

SPC / VALLADOLID

Castilla y León ya cuenta con tres centros CCEC® (Centros Comprometidos con la Excelencia en Cuidados de Enfermería) acreditados: el Hospital de Medina del Campo, el Centro de Salud Ponferrada II y el Hospital Clínico Universitario de Valladolid, y un cuarto, la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Zamora, se acreditará a lo largo de este mismo año tras el cumplimiento de los objetivos establecidos. En enero de 2023, Sacyl se postuló como Centro Coordinador Autonómico de Centros

Comprometidos con la Excelencia en Cuidados, constituyéndose el BPSO® Host Regional de Castilla y León, con el objetivo de «fomentar, facilitar y apoyar la aplicación, evaluación y mantenimiento de buenas prácticas en cuidados en cualquier entorno enfermero, implantando Guías de Buenas Prácticas basadas en la evidencia científica». A lo largo de los tres próximos años, la Gerencia de Atención Primaria de León y los hospitales universitarios de Salamanca y Río Hortega de Valladolid también trabajarán para formar parte de este grupo de centros.